
Acta de la ASAMBLEA GENERAL Noviembre 2017 

 

Fecha: 08/10/2017 

Duración: 2h y 30 aprox 

Modera: Tirso 

Toma actas: Tomatetuán 

 

1. VALORACIÓN DEL GRUPO 

 Tirso: muy contentas. Suben cesta y media 

 Prospe: bien. A la espera de compromiso para subir media cesta 

 Bah de verde: se va gente importante aunque el grupo sube 

 Elipa: contentas. Se suman dos personas al grupo, suben una cesta. 

 Bahnco: están bien. Se va una persona y suben dos cestas. 

 Carabah: muy bien. Se va una persona pero entra otra (media cesta) 

 Extrecho: están bien. Entra una persona y suben una cesta pero están a tope. 

 Tomatetuán: están bien suben a 6 cestas. Tienen límite de espacio físico y proponen la 

creación de un grupo por la zona de Chamberí. 

 GG: está todo ok aunque no lo han hablado. 

 

2. VALORACIÓN DE BOLSAS  

 Tirso:  abundante y variado 

 Prospe: abundante y variado 

 Bah de verde:  muy bien aunque echan de menos puerros. Mucha alegría los tomates 

la escarola y lechuga. Todo bien. 

 Elipa: muy bien, variado. Muy contentas aunque brócoli regular (pulgón). 

 Bahnco: maravillosa, variada y colorida. De las mejores cestas. 

 Carabah: variada y rica. 

 Tomatetuán: muy rico y abundante. Lechuga un poco regular y tomates pera también 

regular (mejor negro o rosa). Cesta muy variada. 

 

3. INFORME AGRÍCOLA  

- Recordar al importancia de los lunes al sol a todos los grupos. 

- La huerta va muy bien. Se añade ajo tierno (va en fecha). 

- Preocupación por el agua. Este otoño está siendo muy seco. Todavía no cortaron el agua en la 

huerta pero puede suponer un problema. 

- El puerro vendrá en noviembre (hay parte criado y parte que no). 

- A consecuencia del calor y al no haber heladas, sigue habiendo pulgón. 

- La patata salió mal porque un escarabajo acabó con ellas (no conisguieron un producto 

francés muy bueno en estos casos). Se ha hecho un producto. 



- Recibiremos en las siguientes bolsas: calabaza, cebnolla, patata, puerro, coles, repollo, 

brócoli, lombarda, lechuga, col khale, acelga, cilantro, borraja. 

 

4. ACCIONES COLECTIVAS 

- Extrecho: Tienen planeado hacer un taller de escultura con materiales reciclados antes de 

que acabe el otoño. 

 Rifas Extrecho. Compra por grupos que se repartirán en la fiesta: 

 Tirso: 80 papeletas 

 Prospe: no interés 

 Bah de verde:  no venden papeletas pero compran 18 papeletas como grupo a 2 euros. 

 Elipa: 46 papeletas 

 Bahnco: están no vender, ya comprarán 

 Carabah: tienen que volverlo a hablar. 

 Tomatetuán: 22 para el grupo, no para vender. 

- Bah de Verde: ropa interior tienen pensado lanzarlo antes de navidades. Aún no hay 

presupuesto fijo pero nos avisarán. Hay varios diseños/bocetos. 

- Tirso: Jornadas agroecológicas en La Villana de Vallecas el 18 de noviembre (prepararán 

comida). Además, puede ser que haya una charla impartida por Pilar pero no está confirmado 

todavía. Tienen pensado hacer en enero una charla sobre "Cómo hacer Compost en casa". 

- Bahnco: tres posibles acciones colectivas que van a hacer: 

 1. Taller de jabones 

 2. Charla sobre la red Canica 

 3. Charla impartida por un compañero que está en un barco en Libia (Life boat) de  

 apoyo a los refugiados. 

 

*** Ajustar cuentas con las AACC de la Elipa. Los grupos que ayudaron en la AACC de la Elipa, 

que coincidian con las fiestas del barrio, deben tratar el tema en sus grupos. Desde la Elipa 

pidieron ayuda a otros grupos y hay 135 euros a dividir entre 3 grupos.  

 

5. FIESTA 

- Intérprete de lengua de signos. Acuerdo entre todos los grupos. Votación por grupo: 

 Tirso: ok a la idea pero no conocen gente 

 Prospe:  ok a la idea pero no conocen gente 

 Bah de verde: ok a la idea pero no conocen gente 

 Elipa: ok a la idea pero no conocen gente 

 Bahnco: ok. están preguntando. 

 Carabah: conocen gente y preguntan. 

 Extrecho: ok a la idea pero no conocen gente 



 Tomatetuán: ok a la idea pero no conocen gente. Proponen que no sólo sea en el 

punto informatico sino también en los talleres.  

 

 

- Avisar a los grupos que faltan turnos por cubir (avisar por whastapp). La gente que está 

apuntada en turno de tarde, si pueden, que se pasen también por la mañana para ayudar. 

 

- Varios grupos exponen hacer un cambio en los untables. Se acepta cambiar untables pero 

dentro de los 4 tipos propuestos. Hay que indicarlo en el excel para la gente del BAH! que 

estará en la recepción de la fiesta. 

 

- Tabacalera pone 2000 latas de cerveza. Desde Tabacalera dicen que les parecen muchas latas 

y necesitan un adelanto de 400 euros para el viernes. 

 

- Se propone poner una cartel el día de la fiesta sobre un acto de desalojo de la Canica 

(organizado por la PAH, Lavapiés no se vende y más colectivos del barrio). Cartel que haga 

referencia a la situación + folleto informatico del desalojo y la situación del barrio. 

 

- Apuntarse en el excel de los turnos. 

 

- Apuntar los cambios de comida en el excel de comidas. 

 

- Al llegar con la comida hay que hablar con la comisión de cocina (estará en la barra) para 

registrar que lleva cada grupo. 

 

- Poner nombre y grupo en todo lo que llevemos (tupers, cajas, etc). 

 

6. DOMINGOS VERDES 

 

 1. Tirso hace un cambio de domingo verde para el 19 de noviembre (depués de la fiesta).  

 

2. Respecto a la propuesta de organizar los domingos verdes entre 2 grupos no hay acuerdo. 

Volverlo a hablar en los grupos. Votaciones: 

 

 Tirso:  ok 

 Prospe:  ok 

 Bah de verde: ok. proponen un año de prueba. 

 Elipa:  ok, pero quieren recalcar la implicación de los grupos. 

 Bahnco:  no. Piensan que es mejor hacer dos domingos verdes y colaborar más en los 

domingos verdes de todos los grupos en general. Mayor participación y motivar más 

para los en DV. 

 Carabah:  ok 

 Extrecho:  ok 

 Tomatetuán:  no (que no sea obligatorio, si se quieren juntar, ok). 

 

3. Informe agrícola de cada domingo verde. Votaciones: 



 Tirso:  ok 

 Prospe:  ok 

 Bah de verde:  ok pero que no implique eliminar el informe del GG. 

 Elipa: ok. algo breve e informal. 

 Bahnco:  quien quiera y pueda hacer el informe que lo haga pero que no sea 

obligatorio para no sobrecargarnos. 

 Carabah:  ok. Si es algo sencillo, modo resumen. 

 Extrecho:  ok. Si es algo muy específico no saben si podrán hacerlo. Si es sencillo y con 

fotos, sí. 

 Tomatetuán: fotos  y un breve resumen sí. Algo sencillo no muy específico. 

En general se propone que si se quiere hacer que se haga pero no como algo obligatorio. Algo 

sencillo, un breve reporte del día y de la huerta, con fotos, y que no exluya el informe del GG. 

Consideramos que no tenemos los conocimientos necesarios para hacer un informe agrícola 

de verdad.  Se propone cambiarle el nombre a INFORME DOMINGO VERDE SIN OBLIGACIÓN. 

4. Rehacer el calendario de los DV (TAREA GRUPOS: APUNTARSE AL CALENDARIO!). 

5. Se traslada el DV de Elipa (estaba propuesto para el 10 del 12, pero al ser puente es 

complicado) al 3 de diciembre. GG acepta.  Recordad que en La Elipa son veganos! 

 

7. REPARTOS EN FESTIVO 

 

 Tirso:  ok. que se reparta el día de antes o de después. 

 Prospe:  ok. que se reparta el día de antes o de después. 

 Bah de verde: ok. Pasarlo al día siguiente lectivo. Una semana sin verduras es mucho 

tiempo. 

 Elipa: Ven un problema el tener la verdura por duplicado.  

 Bahnco:  queda a disposición del GG. El reparto es más fácil si es festivo (menos 

tráfico). 

 Carabah:  proponen que el GG combie el día a uno de esa misma semana, pero no 

dejar de repartir esa semana y teenr el doble de comida para la semana siguiente.  

Porponen que se reparta el día antes o después.  

 Extrecho: no. En 2018 son sólo 3 martes al año, son pocos martes, así que prefieren 

mantenerlo como está.  

 Tomatetuán: ok. 

 GG: la huerta no entiende de festivos, los tiempos son diferentesd. El GG sí se pilla los 

festivos aunque no ese día exacto, lo traslada a otro día. Se puede juntar el reparto dos 

semanas pero sólo en invierno. Se puede hacer puntualmente pero a partir de marzo 

ya no se puede hacer. Respecto a trasladar el reparto a otro día (día antes o después), 

no tendrían problema, bajarlo  a los grupos para hablarlo definitivamente en la 

asamblea de enero. Otra opción es que cada grupo decida en cada fiesta qué opción 

prefiere, sobre todo los grupos que tienen problema físico. 

 

 



8. BREVES 

1. Garbanzos: a prtir de 50 kg se quedan en 2 eur/kg. Tirso se hace cargo de centralizar el 

pedido. Que cada grupo lo rellene antes de noviembre. 

2. Estamos en 54 cuotas + 1 Vicente. Total = 55 cuotas. 

Actualmente estamos en 60 bolsas, el tope era asumir 62. Estamos a falta de 2. Si se sube a 63, 

las pérdidas son importantes porque aumentan los gastos para el poco dinero que se sube. Es 

mejor esperar y subir varios a la vez. 

Para que una persona pudiese subir a media jornada, habría que teenr 69 bolsas. Lista de  

espera hasta llegar a  69 bolsas (69-70). Hablar en cada grupo el número de bolsas que están 

en lista de espera en cada grupo. En función del número, veremos qué hacer.  

3. Anita del GG se va en junio (mayo es su último mes). Olmo y Javi siguen igual aunque Javi sí 

querría jornada completa y Olmo no sabemos.  Se necesita encontrar otra persona que quiera 

trabajar media jornada en verano (como mínimo) porque entre dos personas no pueden 

asumir todas las jornadas de verano.  Hay que hablar en los grupos sobre cómo se quiere hacer 

la entrada de la persona nueva (que la persona sea o no BAH!, igualdad de género ya que 

actualmente ya dos chicos, si la persona requiere formación o no, si es de carácter temporal o 

no, etc.). Decidir criterios para que entre una persona nueva ¿Qué es lo que queremos?.  

4. Gotera en casa de Mar. Lo hablaron con la casera y lo arregla ella. Hay todavía dos 

convocatorias más para ir a limpiar (enero-febrero). 

5. Recordar la ayuda al reparto 

6. Rehacer el calendario de DV  

7. Voluntarios para el Plenario: se hablará después de la fiesta y de las fiestas.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TAREAS PARA LA PRÓXIMA ASAMBLEA: 

1. Volver a hablar la propuesta de organizar los domingos verdes entre dos grupos. Hay dos 

grupos que dicen que no. 

2. Elegir DV por grupo. Hay que rehacer el calendario de los DV. 

3. Los grupos que hayan participado en la AACC de las fiestas de la Elipa, que se pongan en 

contacto con ellos para ajustar cuentas (135 euros a dividir entre 3 grupos).  

4. Si el reparto cae en festivo, hacerlo el día anterior o el día siguiente. No juntar dos 

repartos. Hablarlo en los grupos para dejarlo cerrado en la asamblea de enero.  

5. Recuento de bolsas que tiene en lista de espera cada grupo. En función de eso variará la 

jornada de trabajo del GG.  Hablar en los grupos sobre la creación de nuevos grupos. 

6. ¿Cómo queremos que sea la entrada de la nueva persona en el GG a partir de junio?  

7. No dormirnos con la ayuda al reparto 

 


